

AKDB Neue Nutzer fürs Bürgerservice- Portal

[16.10.2012] Bei immer mehr Städten und Gemeinden kommt das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) zum Einsatz.

Das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) überzeugt immer mehr Kommunen: Nach der Gemeinde Brunnthäl haben sich aktuell die Marktgemeinde Prien am Chiemsee und die Gemeinde Baar-Ebenhausen für die Portallösung entschieden. Wie der kommunale IT-Dienstleister mitteilt, können mit der Lösung Behördengänge von zu Hause aus via Web erledigt werden. Verwaltungen würden somit spürbar entlastet und der Bürgerservice erhöht. (cs)

<http://www.prien.de>

<http://www.baar-ebenhausen.de>

<http://www.akdb.de>

Stichwörter: Portale, CMS, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Bürgerservice-Portal, Bürgerservice

Quelle: www.kommune21.de